



## Educación es un derecho, no un privilegio: Llaven

Acompañado de su esposa Lupita Gómez Casanova, presidenta del Voluntariado “Siempre al lado de la gente”, el diputado federal Jorge Llaven Abarca se reunió con cientos de maestros jubilados y activos en Tuxtla Gutiérrez, en donde destacó que hoy la Cuarta Transformación que encabezan el presidente Andrés Manuel López Obrador y el gobernador Rutilio Escandón Cadenas en Chiapas, hace justicia social al magisterio y garantiza el acceso a la educación sin distinción alguna.

<https://www.cuartopoder.mx/chiapas/educacion-es-un-derecho-no-un-privilegio-llaven/449988/>